



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

Esta semana para la presidenta Claudia Sheinbaum acaba con la complicación habitual por los temas que se acumulan en la agenda pública, en especial por el tema de Teuchitlán, que se ha convertido en una piedra en el zapato de la actual administración federal.

Además, las versiones de que habrá cambios en el gabinete, ahora en el IMSS, no cesan y todo apunta a que en esta ocasión se hará realidad pues al menos en el caso del IMSS-Bienestar ya se cambió de titular, por lo que se espera que se reemplace al director del Instituto por los múltiples escándalos que ha acumulado al frente de la principal institución de salud de los mexicanos.

Adicionalmente a las posibles irregularidades por contratos con familiares, sus asuntos personales que trascendieron a la opinión pública, el desabasto de medicinas y la deficiente atención que reciben los derechohabientes podrían influir en el relevo; tan sólo un dato para apoyar esta hipótesis, en lo que va de marzo de 2025 la CNDH ha emitido 12 recomendaciones en contra del IMSS por violaciones al derecho a la salud.

Y por si lo anterior no fuera poco, la CNTE ya montó un plantón en el Zócalo en rechazo a la reforma a la ley del ISSSTE, iniciativa que ya fue retirada de la Cámara de Diputados, además de la promesa de que congelar la edad de jubilación, pero eso no satisfizo a los integrantes de la coordinadora que ahora tienen una bandera para sus protestas.

Asimismo, está el tema de los desaparecidos y el impacto que está teniendo en la imagen del gobierno, con una guerra en medios digitales para favorecer o reventar una de las narrativas en el debate público, al grado de que ya empiezan las comparaciones de lo sucedido en Teuchitlan con Ayotzinapa.

Falta incluir en este recuento los del hackeo al celular de la presidenta, la cercanía del plazo para los aranceles, las versiones de que estamos a punto de entrar en recesión, para darnos una idea de la complicada agenda que le ha tocado enfrentar a la presidenta.

## APUNTES ELECTORALES

De acuerdo al diputado Hugo Eric Flores, presidente de la Comisión Jurisdiccional, no

se va a dar carpetazo en el tema del posible juicio político para Cuauhtémoc Blanco, diputado de Morena y exgobernador de Morelos, a pesar de la lentitud con la que se desarrolla el proceso.

La senadora morenista Andrea Chávez fue exhibida por recibir apoyo de empresarios para la que es, para muchos, una campaña anticipada por la gubernatura de Chihuahua; por lo pronto, la respuesta que ha dado es débil ante las evidencias de que su nombre aparece en ambulancias y eventos que cuestan mucho dinero.

El PRI en el Senado pidió la remoción de Gerardo Fernández Noroña de la presidencia de la Cámara Alta por la parcialidad de su actuación y sus declaraciones; mientras, el polémico legislador se fue a París en clase bussines para una gira de trabajo.

• X (Twitter) y Threads: @AReyesViguera  
 • en BlueSky areyesviguera.bsky.social



Foto Gobierno de México